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Aos (18) dezoito dias do mês de agosto do ano de 2020, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, estando 
sendo realizadas as sessões ordinárias nesse segundo semestre na 
modalidade hibrida – presencial e remota, com as presenças dos senhores 
vereadores; Ana Hora, Cleber Costa ,Francisco Sales, Eduardo Canuto, 
Francisco Sales, Francisco Holanda Filho, Galba Novais Netto, Ib Breda, 
Kelmann Vieira, Lobão, Maria Aparecida, Ronaldo Luz,  Siderlane Mendonça, 
Silvania Barbosa e Ronaldo Luz. Foi justificada a ausência dos demais 
vereadores. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. Passando para o 
Grande Expediente, como primeiro orador Vereador Cleber Costa ateve-se 
a prestação de contas dos recursos do Sistema Único de saúde (SUS), em 
Maceió, onde esse vereador presidiu a mesma que foi realizada no formato 
hibrido, atendendo as recomendações sanitárias diante a pandemia da Covid-
19, onde foram tratadas questões de suma importância como; a taxa de 
vigilância sanitária, repasse do Fundo Nacional de Saúde dentre outros. Para 
concluir fala da importância dos temas que foram debatidos, onde e preciso 
dar atenção aos setores da saúde no município de Maceió, pois se não dermos 
a atenção devida as demandas da saúde pública vão permanecer sem um 
atendimento de qualidade. Segundo orador vereador Galba Novais Netto faz 
críticas a Prefeitura de Maceió que suspende o recolhimento previdenciário 
pelo IPREV, onde esse vereador vai acompanhar o PL da Prefeitura. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei 74/2020 do 
vereador Eduardo Canuto – Fica denominada de Geraldo Sampaio a Avenida 
em Obra que se inicia no conjunto cidade sorriso ll e termina na bifurcação da 
Al 101 Norte, protocolo 0840002/2020; Projeto de Lei 75/2020 da vereadora 
Silvania Barbosa – Institui o programa de incentivo à cultura e a valorização 
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do artista plástico do município de Maceió, dispondo sobre a inclusão de obras 
de artes nas edificações igual ou superior a 1. 500m e das outras providências, 
protocolo 08170002/2020. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, tendo número 
regimental foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e 
autorias; indicações da vereadora Simone Andrade protocolos de números; 
07230004/2020 e 0723007/2020 a 07230010/2020, 072440001/2020, 
07290004/2020 e 0806001/2020 a 08060003/2020; Requerimento do 
vereador Eduardo Canuto protocolo de número 08130005/2020 discutido pelo 
autor e os vereadores; Galba Novais Netto e Cleber Costa em discussão única; 
Indicações do vereador Mauro Guedes protocolo de número 8110002/2020, 
subscrito pelos vereadores José Márcio Filho e Francisco Holanda Filho, 
discutido pelos vereadores; Lobão e Galba Novais Netto em discussão única 
e protocolo 8110003/2020 em discussão única; Requerimentos do vereador Ib 
Breda protocolos de números; 8100005/2020 e 8100006/2020 discutido pelo 
autor em discussão única; Indicações do vereador Siderlane Mendonça 
protocolos de números; 07100003/2020, 07100004/2020, 07130001/2020, 
07140009/2020 a 07140012/2020 e 07170002/2020, 08050010/2020 e 
08130019/2020  todos em discussão única. Pela Ordem vereador Francisco 
Holanda Filho solicita da mesa informações se já está sendo permitido a 
realização de sessões solenes nessa Casa Legislativa, onde esse vereador 
aproveita a fala para solicitar autorização para que o mesmo possa realizar 
uma na próxima sexta feira em alusão ao Dia do Exército, respeitando todos 
os protocolos de segurança para evitar o contágio da Covid19, o Presidente 
em exercício deferi a solicitação do vereador de forma verbal, em tempo que 
solicita que o mesmo de forma célere protocole esse requerimento no setor 
devido deste Parlamento. No Expediente Final vereador José Márcio Filho 
faz menção ao programa do leite que a mais de 30 dias não vem sendo 
distribuído. Em seguida faz apelo ao Governador Rennan Filho para que o 
mesmo se sensibilize e de forma célere seja retomada essa distribuição. 
Vereador Ib Breda passa a discorrer sobre a manifestação dos profissionais 
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de eventos, onde os mesmos querem que seja discutido protocolo sanitário 
para que possibilite a volta dos seus trabalhos que emprega muita gente e de 
forma segura retornem as suas atividades profissionais para o sustento de 
suas famílias. Vereador Lobão também se solidariza com a causa dos 
profissionais hora citado. Logo após agradece ao secretário Antônio Moura e 
a técnica Paula pelas mudanças nas paradas de ônibus na Rua do Comércio, 
bem como agradece ao Superintendente do DENIT, passando a discorrer 
sobre sugestões feitas ao mesmo que são desafiadoras mais espera que os 
alinhamentos sejam realizados na Fernandes Lima. Para concluir agradece a 
Danne e a Prefeitura de Maceió pelo projeto do via adulto do jacintinho. Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 
o dia seguinte em horário regimental. Maceió 18 de agosto de 2020 - João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas 
e Debates. 
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